



*Die Musik drückt das aus, was nicht
gesagt werden kann und worüber
zu schweigen unmöglich ist.*

Victor Hugo

Unendlich traurig, aber dankbar für die wunderschöne gemeinsame Zeit mit vielen unvergesslichen Momenten und Erinnerungen haben wir Abschied genommen von unserem lieben «Maestro»

Jean-Pierre Moresi

25. Dezember 1949 bis 13. Januar 2021

Musik war seine Welt, er liebte die Menschen. Seine Begeisterungsfähigkeit sowie seine Verantwortung und Hilfsbereitschaft kannten keine Grenzen. Er hat bis zum Ende gekämpft, doch Corona war stärker.

Mit stillem Gruss
Daniel Moresi
Katharina Niederhauser

Wir danken dem Personal des Lindenhospitals für die liebevolle und einfühlsame Pflege.

Aufgrund der aktuellen Lage fand die Urnenbeisetzung und Abschiedsfeier im engen Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof Köniz statt.

Diese Anzeige gilt als Leidzirkular.